

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 19, 2023 - 11:40



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambangi Warga untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban*

Sukabumi, 19 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung, Brigadir Joko Sutrisno, melaksanakan kegiatan sambang warga dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat. Kegiatan tersebut dilaksanakan sebagai bagian dari program "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Pada Rabu, 19 Juli 2023, pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas mengunjungi Kp. Gunungsari, Desa Csitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungannya, Brigadir Joko Sutrisno menyampaikan pesan-pesan kamtibmas

kepada warga masyarakat setempat.

Salah satu pesan yang disampaikan adalah agar warga masyarakat dapat bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Warga dihimbau untuk melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, guna mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Brigadir Joko juga menyoroti pentingnya melaporkan permasalahan yang dapat berpotensi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas maupun aparat desa setempat. Langkah ini diambil untuk menjaga keamanan dan menghindari eskalasi permasalahan yang tidak diinginkan.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Csitu. Dengan kerja sama yang baik antara masyarakat dan pihak kepolisian, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua warga.

Selain itu, Brigadir Joko mengingatkan warga agar selalu mengunci rumah dan menutup jendela ketika berpergian. Tindakan ini merupakan langkah preventif untuk mencegah kejahatan dan kehilangan barang berharga.

Terakhir, Bhabinkamtibmas juga menghimbau kepada masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Edukasi ini bertujuan untuk melindungi warga dari penipuan dan eksploitasi yang mungkin terjadi.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Masyarakat memberikan respons positif terhadap kunjungan Bhabinkamtibmas dan menyambut baik pesan-pesan yang disampaikan. Diharapkan, upaya ini dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta membangun kesadaran kolektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Csitu.

Demikianlah laporan terkini tentang kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung. Tetaplah berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Mari bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.